

ABSTRAK

A. Zausan Afifah, 2024. “*Penggunaan Ayat-Ayat Al-Qur’an Terhadap Relasi Suami Istri Dalam Kitab Qurrat Al-‘Uyūn Karya Syekh Muhammad Al-Tihāmi*”. Skripsi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Muhammad Ashabul Kahfi dan Amrullah Harun.

Kehidupan keluarga atau rumah tangga yang di mana suami istri sebagai pelaku utama untuk mencapai tujuan yang baik dalam konteks relasi suami istri, peneliti tertarik untuk mengkaji sebuah kitab panduan membina rumah tangga yang baik dalam Islam tentunya melibatkan al-Qur’an dalam proses penelitian peneliti, adapun kitab yang peneliti bahas adalah “*Qurrat al-‘Uyūn*” kitab ini adalah salah satu kitab kuning yang familiar di pondok pesantren. Bagi peneliti kitab ini menarik untuk dibahas terutama dalam penelitian tafsir terfokus pada bagaimana penafsiran ayat-ayat relasi suami istri dalam kitab tersebut. Jenis Penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*Library Research*) yang bersifat kualitatif deskriptif. Penelitian ini murni kepustakaan, semua data yang dibutuhkan bersumber dari bahan-bahan tertulis yang berkaitan dengan topik yang peneliti bahas. Untuk memperoleh data yang relevan dengan pokok bahasan penelitian ini, peneliti menggunakan metode primer yaitu kajian pustaka; data yang dikumpulkan melalui penelitian yang dilakukan dengan membaca buku-buku, khususnya kitab *Qurrat al-‘Uyūn* dengan mengumpulkan ayat-ayat dalam kitab tersebut, mendeskripsikan penafsiran yang digunakan dalam kitab tersebut, membandingkan penafsiran ayat dan mengambil kesimpulan. Pada kitab tersebut peneliti menemukan pokok bahasan dan berinisiatif membaginya dalam tiga pokok yaitu pra, proses, dan pasca pernikahan, penggunaan ayat-ayat al-Qur’an dalam kitab *Qurrat al-‘Uyūn*; peneliti juga menggunakan teori resepsi untuk menjelaskan digunakan sebagai apa ayat-ayat dalam kitab tersebut, teori tersebut menjelaskan penggunaan ayat sebagai doa, motivasi dan sumber hukum Islam. Ayat-ayat al-Qur’an digunakan sebagai doa untuk meminta pertolongan dan penjagaan dari Allah swt dan sebagai sumber hukum dalam menjelaskan ayat-ayat yang digunakan, serta mempertegas penggunaan ayat-ayat dalam kitab *Qurrat al-‘Uyūn*. Peneliti juga mencoba membandingkan penafsiran ayat-ayat al-Qur’an dalam kitab *Qurrat al-‘Uyūn* menurut Syekh al-Tihāmi dengan beberapa penafsiran menurut mufassir lain.

Kata Kunci: Kitab *Qurrat al-‘Uyūn*, Relasi suami istri, Muhammad al-Tihāmi, Penggunaan ayat-ayat al-Qur’an